

# フラダンスを披露してくれました。



いつも来て下さるフラダンスの皆さんが、今月も来ていただきました。皆さん楽しく、フラダンスを見学して楽しい時間を過ごしました。椅子に座りながらですが、手足を使って踊りをまねる方もいて、リハビリにもなったのかなあ?と思いました。ボランティアで、各施設を回っているということで、これからもお願いをしようと思います。ありがとうございました。

s  
s  
み  
ら  
い  
新  
聞

第 56 号  
2018 年 4 月  
発行責任者  
新津 尚

## 4 月より介護保険料が改定

4 月より介護保険料が改定になりました。全体的には、プラス改定となりましたが、ショートステイみらいの単独型短期入所生活介護施設は、マイナス改定になりました。(要支援は上がりました)

以下に改定になりました単位数を記しますので、参考にしてください。また、ご利用者様でご不明な点がございましたら、担当ケアマネジャー様、当施設相談員にお問い合わせください。

介護度	旧単位	4 月からの新単位
要支援 1 ⇒	460 単位/日⇒	465 単位/日
要支援 2 ⇒	573 単位/日⇒	577 単位/日
要介護 1 ⇒	640 単位/日⇒	625 単位/日
要介護 2 ⇒	707 単位/日⇒	693 単位/日
要介護 3 ⇒	775 単位/日⇒	763 単位/日
要介護 4 ⇒	842 単位/日⇒	831 単位/日
要介護 5 ⇒	907 単位/日⇒	897 単位/日

よろしくお願ひします。

## シルバー川柳は面白い!?

最近、サラリーマン川柳から始まり、お年寄りが考える「シルバー川柳」というものが盛んになってきました。

大笑い出来るものもたくさんあり、とても健康にもいいと思います。

「あれから 40 年!」という「きみまろ」さんは、『プロポーズ あの日に返って 断りたい』とよく言いますね。

さて、サラリーマン川柳とシルバー川柳の抜粋です。

『いい夫婦 いまじゃどうでも いい夫婦』  
『宝くじ 当たればやめるが 合言葉』  
『久しぶり 名が出ないまま じゃあまたね』

『脳年齢 年金すでに もらえます』  
『昼食は 妻がセブで 俺セルフ』  
『オレオレに 亭主と知りつつ 電話切る』  
『デジカメの エサは何だと 孫に聞く』  
『ドットコム どこが混むのと 聞く上司』  
『ゴハンよと 呼ばれて行けば タマだった』

どうですか? 笑えましたか?